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Instituto de Ciências Biológicas e da Saúde -Ata 006/2014/CRP/IBP. 
Às treze horas do dia vinte e nove de agosto de dois mil e quatorze, na sala PV A 1 O 1 -
Campus ll, sob a presidência do Chefe do Instituto de Ciências Biológicas e da Saúde, 
Prof Marlon Corrêa Pereira, teve início a reunião com a seguinte pauta: 1) Aprovação 
do ad referendum referente a saída da Profa. Moema Lopes Ramos para 
capacitação. 2) Análise e aprovação do processo 001702/2012 que trata do Plano de 
Capacitação dos docentes do IBP referente ao período 2015-2018. 3) Análise e 
aprovação dos processos para atender ao curso de Nutrição a seguir: 011434/2014 
(solicita alteração nos programas analíticos de disciplinas código Cal); 011612/2014 
(solicita alteração da matriz curricular do curso de Nutrição); 011613/2014 
(solicita alteração nos programas analíticos das disciplinas código CBI); 
011614/2014 (solicita alteração nos programas analíticos de disciplinas código 
CRP); 011615/2014 (solicita alteração nos programas analíticos de disciplinas com 
código NUR); 011616/2014 (solicita extinção da disciplina CRP-100 -Introdução à 
psicologia); 011617/2014 (solicita criação de disciplina código NUR); 011620/2014 
(solicita criação da disciplina CRP 102 - Psicologia da Nutrição); 011433/2014 
(solicita alteração no programa analítico da disciplina ADE 190- Introdução à 
Economia); 011432/2014 (solicita alteração no programa analítico da disciplina 
AGR 489 - Tecnologia de Alimentos). 4) Análise e aprovação do processo 
013997/2014 que trata da solicitação do Prof. Vinícius Albano Araújo de promoção 
horizontal de Adjunto 2 para Adjunto 3. 5) Análise e aprovação do processo 
013786/2014 que trata da solicitação da Profa. Franciane Rocha de Faria de 
redistribuição da UFV -Campus de Rio Paranaíba para Universidade Federal de 
Mato Grosso - Campus Rondonópolis. 6) Aprovação da ata 005/2014/CRP/IBP, 
com a presença dos seguintes professores: Ana Paula de Oliveira, Edrnilson Amaral de 
Souza, Franciane Rocha de Faria, Jaqueline Dias Pereira, Karine Frehner Kavalco, 
Luciana Resende Cardoso Júlio , Luciane Cristima de Oliveira Lisboa, Luciano Bueno 
dos Reis, Meire de Oliveira Barbosa, Mônica Sonia Rodriguez, Regiane Lopes Sales, 
Rubens Pazza, Tatiana Coura Oliveira, Vinícius Albano Araújo e Virgínia Souza 
Santos. Representando os técnicos-administrativos compareceu Mirlem G. Rocha. 
Justificou ausência a docente Monise Viana Abrantes- participação na reunião do CEP 
em Viçosa. Dando início à reunião, Prof Marlon cumprimentou os presentes e solicitou 
inclusão na pauta de dois itens: 7) Apresentação do pedido de redistribuição do Prof. 
Gerson Lisboa; 8) Oficio direcionado ao IBP solicitando o reconhecimento e 
oficialização do laboratório de Genética e Vertebrados. Os presentes concordaram 
com a inclusão. Seguindo com a reunião, Prof Marlon retomou a pauta proposta: 1) 
Homologação do ad referendum referente a saída da Profa. Moema Lopes Ramos 
para capacitação. Prof Marlon comentou que no final do último semestre letivo 
enviou os documentos para liberação da Profa. Moema para capacitação (doutorado) e 
devido dificuldade em reunir o colegiado, além da urgência do trâmite, fez a aprovação 
por ad referendum. Porém, os responsáveis pela aprovação do processo em Viçosa 
solicitaram uma discussão mais aprofundada do assunto junto ao colegiado do IBP. 
Prof Marlon explicou que a aprovação se deu pelo fato de ser do interesse da Instituição 
que os docentes se capacitem, sendo que poucos docentes deste Instituto que ainda não 
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são doutores. Outro fator que levou a aprovação ad referendum foi o fato de constar no 
Plano de Capacitação do IBP há algum tempo a pretensão de capacitação da Profa. 
Moema, sendo esta aprovada pelo colegiado em Planos anteriores. Prof Marlon 
explicou que houve apenas uma mudança na pretensão apresentada pela Profa. Moema 
sobre o que constava no último Plano de Capacitação, qual seja, o local que se daria sua 
capacitação: passou para Viçosa devido estrutura e nota 6 na CAPES. A homologação 
do ad referendum foi aprovada sem questionamentos pelos presentes. 2) Análise e 
aprovação do processo 001702/2012 que trata do Plano de Capacitação dos 
docentes do IBP referente ao período 2015-2018. Prof Marlon comentou que não foi 
possível finalizar e aprovar na última reunião o Plano de Capacitação do IBP, devido 
excesso de demanda em alguns semestres. Prof Marlon acrescentou que durante este 
período que se passou foi procurado para fazer algumas alterações: Profa. Tatiana 
solicitou que sua liberação total contemplasse 2015 (1° e 2° semestre) e 1° semestre de 
2016. Prof Marlon comentou que a Profa. Virgínia também o procurou para solicitar 
que sua saída para doutorado seja com liberação total de 2015 a 2017 (os dois 
semestres), pois vislwnbrou uma oportunidade excelente na Universidade Federal de 
Uberlândia com atuação no Hospital de Clínicas (além de uma parte no exterior). Prof 
Marlon acrescentou que não vê problemas nestes afastamentos pois a vaga de professor 
substituto para cobrir docente em doutorado é praticamente certa. Prof Marlon 
comentou que mesmo com estas mudanças ainda há excesso de demanda no ano de 
2017, por isto questionou se algum docente teria interesse em mudar sua pretensão. 
Prof Vinícius comentou que para os docentes saírem em treinamento para pós
doutorado precisam se planejar com antecedência, mais ou menos um ano e meio, pois 
necessita contactar a Instituição e orientador. Prof Vinicíus comentou ainda que o 
doutorado deve ser a prioridade e após ele vem os pós-doutorado, devendo a ordem de 
nomeação ser utilizado como meio de estabelecer as prioridades. Prof Marlon 
comentou que havia combinado na última reunião do IBP de solicitar a Comissão de 
Ensino para que discutissem a questão e estabelecessem os critérios para as saídas de 
capacitação, porém isto não foi possível porque notou que a mesma estava fora do prazo 
de vigência e também estava desfalcada nos últimos dias a antiga Comissão de Ensino
Prof Moema com licença total e Profa Martha para exterior. Profa. Meire comentou 
que ainda não está certo quando sairá para o pós-doutorado, tendo colocado seu 
interesse na planilha para ir pensando e que desta forma não vê problemas em colocar 
seu interesse para os anos de 2018 ou 2019. Prof Vinícius comentou que se preciso 
pode colocar a saída dele para 2018. Pro f Marlon comentou que assim seria possível 
adequar a planilha aos 25% exigidos, dessa forma, apresentou como ficou o plano de 
Capacitação do IBP para os presentes (anexo). O processo foi aprovado por 
unanimidade. 3) Análise e aprovação dos processos para atender ao curso de 
Nutrição a seguir: 011434/2014 (solicita alteração nos programas analíticos de 
disciplinas código Cal); 011612/2014 (solicita alteração da matriz curricular do 
curso de Nutrição); 011613/2014 (solicita alteração nos programas analíticos das 
disciplinas código CBI); 011614/2014 (solicita alteração nos programas analíticos 
de disciplinas código CRP); 011615/2014 (solicita alteração nos programas 
analíticos de disciplinas com código NUR); 011616/2014 (solicita extinção da 
disciplina CRP-100 - Introdução à psicologia); 011617/2014 (solicita criação de 
disciplina código NUR); 011620/2014 (solicita criação da disciplina CRP 102 -
Psicologia da Nutrição); 011433/2014 (solicita alteração no programa analítico da 
disciplina ADE 190- Introdução à Economia); 011432/2014 (solicita alteração no 
programa analítico da disciplina AGR 489 - Tecnologia de Alimentos). Prof 
Marlon comentou que houve processos que retomaram com indeferimento para algumas 



mudanças propostas e por isto solicitaria que a coordenação da Nutrição revisasse as 
alterações antes de solicitar a aprovação do colegiado, por este motivo os processos 
foram retirados de pauta. 4) Análise e aprovação do processo 013997/2014 que trata 
da solicitação do Prof. Vinícius Albano Araújo de promoção horizontal de Adjunto 
2 para Adjunto 3. Processo aprovado por unanimidade. 5) Análise e aprovação do 
processo 013786/2014 que trata da solicitação da Profa. Franciane Rocha de Faria 
de redistribuição da UFV- Campus de Rio Paranaíba para Universidade Federal 
de Mato Grosso - Campus Rondonópolis. Prof Marlon solicitou que a Profa. 
Franciane se retirasse da sala para tratar da discussão. Após a saída, Prof Marlon 
explicou que o marido da Profa. Franciane é professor na Universidade Federal de Mato 
Grosso - Campus de Rondonópolis e que sua tentativa de tomar-se professor no 
Campus de Rio Paranaíba foi frustada, então a Profa. Franciane solicitou sua 
redistribuição para Mato Grosso e foi aceita por aquela Universidade sendo oferecida 
um código de vaga em contrapartida. Prof Marlon comentou ainda que o concurso que 
selecionou a Profa. Franciane encontra-se vigente e com aprovados. O processo foi 
aprovado por unanimidade. 6) Aprovação da ata 005/2014/CRP/IBP. Ata aprovada 
por unanimidade. 7) Apresentação do pedido de redistribui~o do Pro~. ?er:s~n 
Lisboa. Prof Marlon comentou que foi enviado ao IBP um pedtdo de redtstnbmçao 
vinda do Prof Gerson Lisboa e disponibilizou o pedido para consulta aos presentes. 
Prof Marlon sugeriu que fosse deixado o pedido arquivado no IBP para ~onsulta ~aso 
surgisse alguma vaga que pudesse aproveit~ o pedido ~turamente, pots . corno e de 
conhecimento dos presentes no momento nao há possib1hdade de aprove1:~ento . O 
colegiado aprovou a decisão. 8) Oficio direcionado ao ffiP solicitando o 
reconhecimento e oficialização do laboratório de Gen~tica . e. V ~rtebrados · !r~f. 
Marlon explicou que 0 Prof. Rubens enviou ao IBP um ofic10 sohc1~aça? a nomea?~o a 
curadoria da coleção e o reconhecimento e oficialização d? la.borat~no ~e ?enetlca e 
Vertebrados junto ao IBP, Direção Geral do Campus e Reltona,. pots s:n~ tmportante 
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ara atuar como coleção de referência. Prof. Marlon ressaltou a tmportan~ta .ddodace~~ 

·- O edido foi aprovado por unarurnt a e pe 
do laboratório para~ ~ampu~ e r:!:~ · a r~união foi encerrada às quatorze horas e eu, 
colegiaddo . ANada ~datsdosavSeannt~: Cott~ lavrei a presente ata, que se aprovada, será 
F ernan a parec1 a .' , . · t 
assinada pelo Chefe do Instituto e por ffi1ffi, J::lana ,dp I~tltu o. 
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